



Fallece Eduardo García de Enterría

El abogado, catedrático emérito y académico de la Real Academia Española D. Eduardo García de Enterría falleció ayer en Madrid a los 90 años de edad.

Considerado como uno de los mayores precursores e investigadores del Derecho Público español, García de Enterría falleció en Madrid y sus restos serán trasladados a su pueblo natal, Potes.

Su labor como investigador le fue reconocida a través del Premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales en 1994, año en el que fue nombrado académico de número Real Academia de la Lengua y miembro de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación desde 1970. Además, en 2006 recibió el premio Menéndez Pelayo por su larga y brillante trayectoria profesional.

El que fuera primer juez del Tribunal Europeo de Derechos Humanos de Estrasburgo y asesor de diversos Gobiernos durante la Transición española, falleció en Madrid a los 90 años de edad. Descanse en paz.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |